

9/21 (日)  
自動車学校一日学校開放



秋の交通安全運動（9月21日～30日）の一環で開催。青空交通安全教室や自転車シュミレーター、飲食コーナーなどのイベントを通して交通安全の意識を高めました。

9/20 (土)  
第2回ふうれん街なかマルシェ



風連市街地各所で「ウォークスタンプラリー」や、地元の生鮮野菜の販売「青空市」、「子ども縁日」などが行われ、市民はイベントを楽しんでいました。

名寄岩生誕100年記念イベント

本市出身の元大相撲大関名寄岩の生誕100年にあたる9月27日(土)に市内ホテルでは、元NHKアナウンサー杉山邦博さんを招いて記念講演会。そして市内の映画館では、名寄岩本人が出演の映画「名寄岩 涙の敢闘賞」が上映されました。また、9月12日から10月12日まで北国博物館にて企画展を実施。市民らが名寄岩の生誕を祝いました。  
※展示は11月13日(木)まで駅前交流プラザ「よーな」でも行っています。ぜひお立ち寄りください。



9/23 (火)  
2014名寄市応援大使記念植樹会



今年1年間ファイターズの稲葉篤紀選手と村田和哉選手が本市の応援大使就任を記念し、市内の野球少年団の子どもたちなどがバットの原料アオダモの苗を植樹しました。

9/27 (土)  
銃剣道少年団がファイターズから表彰



銃剣道と短剣道でみごと全国優勝を果たした名寄ピヤシリ銃剣道スポーツ少年団の子どもたちが応援大使の企画で札幌ドームにて稲葉選手から表彰されました。

市ホームページ「フォトでお知らせ」、市公式facebookでもまちの話題をお知らせしています。ぜひご覧ください。

10/8 (水)  
皆既月食観望会



市立天文台に170人を越える人々が来館。来館者は、屋上に集まり、月が欠けていくようすを観察し、自前のカメラなどで撮影するなどしていました。

10/2 (木)  
下多寄小学校で稲刈り



児童10人とその保護者は、6月にはくちょうもちの苗植えをした同校の学校田で稲刈りを実施。稲刈り後は「足踏み式脱穀機」を使用して脱穀体験をしました。

10/13 (月)  
2014スポーツフェスティバル



市内の体育施設無料開放やチームチャレンジinNAYOROなど各団体による教室や大会などが行われ、スポーツを楽しむ1日となりました。

10/10 (金)  
風連町体育協会設立50周年記念式典



同協会設立50周年記念を記念してふうれん地域交流センターで開催。設立50周年表彰として前会長の西村璋さんほか2人、またスポーツ功労賞などの表彰も行われました。

10/14 (火)  
まちづくり懇談会がスタート



市町内会連合会主催の同懇談会。この日は名寄小学校区域を対象に市役所名寄庁舎で開催。市民から市政への質問や意見・要望が出され意見交換が行われました。

10/13 (月)  
第46回名寄市スポーツ愛好者の集い



一般財団法人名寄市体育協会が主催で加盟する団体が出席。各スポーツで活躍した7個人・2団体へ吉田会長からそれぞれ表彰状と記念品が手渡されました。